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Geschäft Geschehnisse 

Bärner Studizytig Ich habe mich mehrmals mit Angela 

Krenger bezüglich der nächsten Ausgabe 

der Bärner Studizytig ausgetauscht 

insbesondere um mit ihr die 

Zusammenfassung der letzten 2 

StudentInnenratssitzungen zu besprechen, 

die in der nächsten Ausgabe zu lesen sein 

werden. Zum Schluss habe ich die 

inhaltliche Endkontrolle gemacht. Weiter 

habe ich mit der Planung für den Sommer 

und das nächste Semester begonnen, wo 

Angela Krenger ein Semester in Berlin 

studieren wird. 

Rechenschaftsbericht Ich habe meinen Teil für den 

Rechenschaftsbericht erstellt. Des Weiteren 

habe ich zusammen mit CK FH und FK die 

Teile für den allgemeinen Vorstandsteil 

koordiniert und verfasst. Ich habe mehrere 

Male die ganze Version korrigiert und 

angepasst. Der Bericht gab in den letzten 3 

Wochen sehr viel zu tun. 

Bugeno Ich hatte Kontakt mit Paul Otto Lutz dem 

Verwaltungschef der Bugeno. Ich habe mit 

ihm einige Punkte bezüglich der 

Medienkommunikation besprochen (Bund-

Artikel über die Schliessung der Bugeno-



 
 

 

 

 

Filiale). Am 20. Mai wird es ein weiteres 

Treffen geben um die intensivierte 

Zusammenarbeit die begonnen wurde 

weiter fortzuführen. 

  Unifestival Ich hatte Kontakt mit der neuen 

Koordinatorin für das Unifestival um einige 

Punkte betreffend des neuen Sponsoring-

Konzepts und der Zusammenarbeit mit der 

BSZ zu klären.  

Stellwandtour Da Tobias Buff wegen der Unvereinbarkeit 

von GPK und SUB-Angestellter bereits 

wieder kündigen musste, habe ich die 

begonnen seine Nachfolge zu regeln. 

AG Überarbeitung SR-Wahlreglement Ich habe an der Sitzung für betreffend der 

Überarbeitung der Nachrückbestimmungen 

in den SR teilgenommen. Das Resultat ist 

die parlamentarische Initiative, welche die 

Teilrevision des Wahlreglements vorschlägt. 

Studiguide Ich hatte Kontakt mit Vanessa Näf. Es ging um 

die Offerten der Druckereien, um die Inserate 

und weitere kleine organisatorische Sachen. 

Vorstandssitzungen und weitere kleinere 

Arbeiten 

Ich habe an allen Vorstandssitzungen 

teilgenommen. Des Weiteren habe ich viele 

kleine Anfragen beantwortet. 

 


